



# OLIVE ニュース 1月 2016

## 月刊紙

2月の予定 5日 避難訓練、工賃支給日 9日 防火管理者研修参加 14日 サンシャインマラソン販売参加  
23日 県環境共生課来所 25日 県障がい福祉課来所 27, 28日 内郷公民館祭販売参加

多くの皆様に  
祝辞をいただき  
きました。



好間高校フラダンス同好会の皆様



### 新年会ご参加ありがとうございました

一月十六日の新年会は多くの皆さまにご参加いただきました。今年には愛篤福祉会に新たな施設が誕生し法人は四施設の運営となりました。多くの皆さまのご支援をいただき形となりました。ありがとうございました。

会場内でご参加の皆様にお礼を申し上げた際には逆に皆様から温かいお言葉を頂戴いたしました。それは職員も同じだったようです。

皆様のお気持ちを糧に職員一同、今年も利用者支援に当たってという気持ちで新たにしました次第です。本当にありがとうございました。

また新年会には好間高校のフラダンス同好会の皆様が華をそえてくださいました。あらためてお礼申し上げます。

### 大寒波でいわき市も大雪！

1月30日(土)は雪の為、事業所の利用を休業させていただきました。今回は保護者、関係者の皆様にご協力頂きスムーズな対応を取ることが出来ました。ありがとうございました。今後も悪天候の際は利用者の皆さんの安全を優先に判断させて



ていただきたいと思  
います。

←雪に埋もれた  
送迎車両

### おりーぶ後援会総会延期のお知らせ

1月30日(土)に予定されておりました総会は雪により延期とさせていただきます。新たな開催日は2月13日(土)です。多くの会員様のご参加をお待ちしております。  
(後援会事務局)

### 大学生が取材に訪れました

1月26日(火)東日本国際大学の学生3名が工房阿列布に取材に訪れました。2年前は福祉事業所が手掛ける食品の安全をPRする為に活動していましたが今回の取材はその後の追跡でもあるようでした。

環境福祉学部に通う学生は福祉事業所の現状を知ろうと多くの質問が飛び取材でした。阿列布をはじめ、いわき市内の福祉事業所を取材した内容は冊子にして配布するそうです。

### 個別面談が始まります

2月半ばから新年度の支援の為の個別面談をさせていただきます。より良い支援につながるよう面談させていただきます。年度末に近づきお忙しい事とは思いますがよろしくお願い致します。

寄付、物品寄贈の皆様 バストフードサービス(株) 松永 邦雄 (株)ジェイ・ケイ・リアルタイム 荒川商事(株)  
只野 康子 長谷川 雅子 杉本 竹彦 (株)アクティ 東洋学園 金田 静子 馬場 英子 (株)共栄ブレーン  
草野 定男 供田 勝代 半田 美江子 (敬称略・順不同) ありがとうございました